

Nebulah ultima detalles del que anuncian como su disco "más maduro"

El quinteto leridano incluirá nueve temas de "rápido, diabólico y oscuro death metal" en esta propuesta

■ LLEIDA

Andrés Rodríguez

La nueva etapa de Nebulah comienza a dar sus frutos ya que, tras largos y duros meses de trabajo, anuncian que ya han terminado los temas que conformarán su primer larga duración. Los componentes del grupo están concentrados en este empeño.

El álbum de debut estará compuesto por nueve temas de "diabólico, rápido y oscuro death metal", en una onda de las bandas que le han podido influenciar directamente, como Behemoth, Nile, Morbid Angel, Immolation y Gorguts. Además, se incluirá una versión de una mítica banda que prefieren no desvelar para dejar paso a la sorpresa. Los temas están más madu-



ANNA BRESOLI

Nebulah renueva sus filas y trabaja en su nuevo disco

rosos, compuestos y estructurados con numerosos detalles, a fin de que conforme se vaya escuchando, el oyente vaya descubriendo lo que esconde. La temática se fija

en la muerte, pero desde un punto de vista diferente: "Hablamos sobre circunstancias o hechos que te llevan a ella de una forma salvaje", explica Andrés Martín, cantan-

te y fundador del grupo. Dani (guitarra y voz) y Javi (bajo) siguen en las filas de un grupo que recientemente ha renovado sus filas incorporando a Lluís a la otra guitarra y a Alfred Berengena a la batería.

Paths of carnage, la demo con la que Nebulah se dio a conocer, consta de cuatro temas de autoría propia -*Holy cum*, *Seed postmortem*, *Viral stench* y *Aeons ov submission*-, que plasma esa búsqueda de la banda por un estilo y un sonido propio. "Ahora nos hemos alejado conscientemente de aquel contundente brutal death metal con bastantes guiños al black metal más impío, para centrarnos en un death metal oscuro y agresivo", subraya.

El quinteto se muestra "orgulloso y satisfecho" con el trabajo realizado hasta la fecha. Durante el mes de abril entrará en el estudio para la grabación. La batería se grabará en los estudios Salver de Balaguer y el resto en los estudios de Gerard Porqueres, de *Haemophagia*, a quien ya confiaron la grabación de su primera maqueta.

Los flamantes ganadores del último Pepe Marín Rock tiene previsto organizar un festival de metal extremo en el Cotton Club con otras bandas invitadas: Mindtorturer, Spellcraft y Haemophagia. Luego saldrán a la carretera a promocionar este esperado disco.